



PQA - Porcs Qualité Ardenne



Le porc Ardenne Bio est produit dans le respect du cahier des charges de l'agriculture biologique. Notre porc est nourri exclusivement d'aliments bio, sans OGM ni antibiotique. C'est un porc à qui on laisse le temps de grandir. La différence se ressent au niveau du goût. Une plus faible densité d'élevage permet aux animaux une liberté de mouvement optimale. L'aire de couchage recouverte de litière, les bâtiments éclairés par la lumière naturelle avec un accès à une aire extérieure d'exercice garantit à nos porc bio confort et bien-être. Le transport des porcs est assuré par la coopérative elle-même, qui dispose de camions adaptés pour réduire le stress. L'abattage après anesthésie se déroule dans le plus grand respect de l'animal, sans stress ni douleur.

Porc Qualité Ardenne (PQA) est une société coopérative d'éleveurs – engraisseurs de porcs, créée en 1989 par 14 producteurs. Née et localisée en Ardenne, elle favorise le circuit court via la suppression de la majorité des intermédiaires traditionnels : marchands chevillards, abattoirs, sociétés de découpe, ...

PQA est coopérative qui respecte ses éleveurs et garantit des prix fixes afin que ceux-ci soient toujours gagnants sur le long terme et favorise les productions locales et les élevages familiaux. La transformation est entièrement réalisée dans nos Ardennes belges.

